

Protokoll der Gauversammlung 2014 des Schützengaus Simbach a. Inn am 31. Oktober 2014 im Gasthaus Oswaldbauer in Fürstberg

Versammlungsleiter ist 1. Gauschützenmeister Hans Kreileder.
Laut Unterschriftsliste sind 37 Versammlungsteilnehmer anwesend.

Hans Kreileder eröffnet um 20.15 Uhr die 64. Gauversammlung des Schützengaus Simbach a. Inn und stellt fest, dass zu dieser Versammlung frist- und formgerecht eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist. Er begrüßt die Vertreter der Vereine und Gesellschaften, das Gauschützenmeisteramt und die Ausschussmitglieder sowie Bezirksschützenmeister Hans Hainthaler und den 2. Bürgermeister der Gemeinde Stubenberg, Helmut Oswaldbauer.

Anschließend wird der verstorbenen Mitglieder in den einzelnen Vereinen und Gesellschaften gedacht.

Bericht des 1. Gauschützenmeisters Hans Kreileder

1. GSM Hans Kreileder berichtet von über 40 Terminen, davon 18 Jahreshauptversammlungen, an denen er oder sein Stellvertreter Martin Klampfer im Berichtszeitraum teilgenommen hatten und weist auf weitere 8 Termine hin, die noch bis Jahresende wahrzunehmen seien.

Das erste Jahr seiner Amtszeit sei ein „Jahr des Kennenlernens“ gewesen. Er habe dabei sehr positive Erfahrungen gemacht und sei überall herzlich aufgenommen worden. Ziele für die Zukunft seien für ihn u.a. die Mitgliedergewinnung bzw. die Bestandssicherung sowie die Aus- und Fortbildung in den Vereinen und Gesellschaften.

Bestätigung der Gaujugendleitung

Die am 12. Januar 2014 gewählte Gaujugendleitung mit 1. Gaujugendleiter Klaus Nebauer, 2. Gaujugendleiterin Stephanie Klampfer und den Gaujugendsprechern Simone Waldhör, Kerstin Dürholz, Veronika Fischer und Fabian Zhorzel wird von der Gauversammlung einstimmig bestätigt.

Berichte der Spartenleiter

Sportleiter Walter Wagner

Wagner berichtet über folgende Veranstaltungen und Erfolge:

Gaumeisterschaft 2014:

359 Teilnehmer, 240 qualifizierten sich für die Bezirksmeisterschaften

Bezirksmeisterschaft 2014:

Mannschaftswertung: 8 x 1. Platz, 5 x 2. Platz, 2 x 3. Platz

Einzelwertung: 11 x 1. Platz, 17 x 2. Platz, 11 x 4. Platz

Schützengau Simbach belegt damit den 4. Platz von 19 Gauen in Niederbayern

Bayerische Meisterschaft (38 Teilnehmer aus dem Schützengau Simbach):

Einzelwertung:

1 x 1. Platz (Gerhard Bader, FSG Ering, Unterhebelgewehr C)

2 x 2. Platz (Lorenz Eichinger, Sportrev. .357 Mag . Albrecht Zeilhuber, Sportpist. 9mm Luger, beide FSG Ering)

3 x 3. Platz (Monika Wimmer, FS Tann, KK-Sportpistole, Albrecht Zeilhuber, Sportpist. .45 ACP, Reinhard Glas, Unterhebelgewehr A, beide FSG Ering)

Deutsche Meisterschaft (15 Teilnehmer aus dem Schützengau Simbach):

Einzelwertung:

1 x 1. Platz (Lorenz Eichinger, Sportrev. .357 Mag.)

Bayernkader: Julia Weiß (Ulbering) und Tatjana Dietzinger (Fürstberg-Kirn)

DSB-Kader: Bianca und Carina Wimmer (FS Tann).

Bei den **Gaumeisterschaften 2015** (LG und LP) soll am 31. Januar 2015 ein Finalschießen in verschiedenen Altersklassen durchgeführt werden.

Rundenwettkampfleiterin Claudia Hainthaler

In Vertretung von Claudia Hainthaler trägt Sportleiter Walter Wagner den Bericht vor: Für den RWK 2015 sind auf Gauebene 59 Mannschaften gemeldet (2014 waren es 70 Mannschaften)

weitere Mannschaften im RWK-Betrieb:

Niederbayernliga: 2 LG-Mannschaften (Machendorf und Fürstberg-Kirn)

Bezirksoberliga Süd: 1 x FS Tann, 2 x FSG Ering - Großkaliber

Bezirkliga West: 1 Mannschaft Sportpistole (FS Tann)

Jugendleiter Klaus Nebauer

Klaus Nebauer berichtet über die Aktivitäten aus dem Jugendbereich:

Gau-Jugend-Wanderpokal, Gauvergleich Altötting-Simbach, Shooty Cup, Jugendfernwettkampf, Walter-Balin-Pokal, Gauvergleich gegen Rottal und Griesbach, Erwin-Huber-Pokal, Gaukaderaktivitäten, Teilnahme am Bezirksjugendtag, Jugendausflug.

Damenleiterin Helga Wittenzellner

Von acht Damenübungsabenden sowie erfolgreichen Vergleichskämpfen mit dem Schützengau Griesbach berichtet Gaudamenleiterin Helga Wittenzellner.

EDV-Referent Leonhard Hengersberger

Mitgliederstand zum 1.1.2014: 2.535, davon 100 Schüler, 124 Jugendliche und 119 Junioren.

Vergleich mit 2008: Rückgang um 150 Mitglieder (5 %); bei den Schülern beträgt der Rückgang 23 %, bei den Jugendlichen 12 % und bei den Junioren ist ein Zuwachs von 7 % zu verzeichnen.

Kassenbericht des Schatzmeisters

In Vertretung des Schatzmeisters Thomas Hufnagl trägt 1. GSM Hans Kreileder den Kassenbericht für das Rechnungsjahr 2013 vor. Es ergibt sich dabei ein Defizit von 3.697,11 €, das vor allem auf die Beschaffung von hochwertigen Schützenscheiben und einer größeren Stückzahl von Abzeichen und Medaillen für Siegerehrungen zurückzuführen ist. Diese reichen wieder für mehrere Jahre. Der Bestand auf den Konten des Schützengaus beträgt zum 31.12.2013 8.972,90 €.

Bericht der Kassenprüfer

Kassenprüfer Otto Gschwandtner, der zusammen mit Thomas Winkler am 22.10.2014 die Kassenprüfung durchgeführt hatte, bestätigt dem Schatzmeister Thomas Hufnagl eine einwandfreie Kassenführung.

Entlastung des Gauschützenmeisteramtes

Die Versammlung erteilt dem Gauschützenmeisteramt einstimmig die Entlastung.

Gauschießen 2015

Der 1. GSM Hans Kreileder fragt die Versammlungsteilnehmer, ob für 2015 ein Verein oder eine Gesellschaft bereit wäre, das Gauschießen auszurichten. Das ist nicht der Fall.

Anschließend stellt er an die Versammlung die Frage, ob jemand dagegen sei, das Gauschießen 2015 durchzuführen. Auch das ist nicht der Fall.

Kreileder stellt fest, dass die grundsätzliche Bereitschaft zur Durchführung des Gauschießens 2015 vorhanden sei und kündigt an, dass in der Schützenmeistertagung am 8. Dezember 2014 das Thema erneut behandelt werde.

Grußworte

2. Bürgermeister Helmut Oswaldbauer und 1. Bezirksschützenmeister Hans Hainthaler richten Grußworte an die Versammlung.

Ehrungen

Ernennung des Bezirksschützenmeisters Hans Hainthaler zum Ehrengauschützenmeister

Auf Vorschlag von 1. GSM Hans Kreileder beschließt die Gauversammlung einstimmig, den langjährigen Gaujugendleiter, 1. Gauschützenmeister und jetzigen Bezirksschützenmeister Hans Hainthaler zum Ehrengauschützenmeister des Schützengaus Simbach zu ernennen.

Die Aushändigung der Ehrenplakette wird zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt, nachdem Hans Hainthaler wegen einer akut aufgetretenen Erkrankung die Versammlung nach seinem Grußwort verlassen musste.

Ehrungen für erfolgreiche Mitgliederwerbung

Die Ehrung erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt, nachdem diese durch den 1. Bezirksschützenmeister vorgenommen werden.

„Bestandsaufnahme“ von bereits erfolgten Ehrungen

1. GSM Kreileder bittet die Schützenmeister, in ihren Vereinen bzw. Gesellschaften eine Bestandsaufnahme bezüglich bereits erfolgter Ehrungen durchzuführen und diese bis 8. Dezember 2014 an ihn zu melden. Damit soll vermieden werden, dass gleiche Ehrungen wiederholt erfolgen.

Wünsche und Anträge

1. GSM Kreileder gibt bekannt, dass am 14. Juni 2015 in Kirchdorf a. Inn die Niederbayerischen Meisterschaften im Bogenschießen durchgeführt werden.

Zur erfolgreichen Nachwuchswerbung gratuliert Kreileder den Buchbergsschützen Reut, die dafür vom BSSB mit einem Preis belohnt wurden.

Mit einem dreifachen „Schützen Heil“ schließt 1. GSM Kreileder um 22.30 Uhr die Gauversammlung.



Hans Kreileder
1. Gauschützenmeister



Anton Schuhbauer
Gauschriftführer